



寒い日が続いていますが、保育室内には、子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、ブロックや塗り絵、工作遊びなど寒さを忘れて遊びに夢中になっています。

きりん組での生活も残り2か月です。そう組に向けて期待を膨らませながら元気に過ごしていきたいと思います！



お正月遊びに挑戦！

こま回し、福笑い、かるたなどお正月遊びに興味を持ち楽しむ子どもたちです。干支にちなんだ『辰』の福笑いでは、目隠しをして顔のパーツを置いていき、見ている子たちも「そこでいいの～？」など声をかけながら皆で楽しみ、面白い顔になって大笑いをしていました！

また、そう組さんがこま回しをしているのを見てやってみたくて興味津々の子どもたち！自分で回してみたいと、紐の巻き方から回し方まで繰り返し試してこま回しに挑戦する子の姿がありました。初めは難しく諦めそうになりながらも、繰り返すうちに自分で回すことができるようになり、「みて、回せたよ！」と得意げに見せてくれています！

これからも自分で出来た達成感を大切に、いろいろな遊びに挑戦する楽しさを味わっていききたいと思います。



もうすぐ節分！！

節分が近づき、子どもたちは「鬼のパンツ」の歌を歌ったり、節分にちなんだ塗り絵や製作を楽しんだりしています。鬼のお面作りでは、切ったパーツや髪の毛に見立てた毛糸を貼りながらどのような色や表情にしようかイメージを膨らませて作っていました。

「怖い顔！」「髪の毛かわいいね」などと感想を言い合い、お面を被るのを楽しみにしているようです。まめまき集会では、作ったお面を被り豆まきゲームをして、心の中にいる鬼をしっかりと退治したいと思います。



こんな遊びを楽しんでいます☆

お家ごっこ…ジョイントマットで家や秘密基地を作ると、「私はお母さんやるね」などとそれぞれ役割を決めてごっこ遊びが始まります！それぞれの役になりきって「お仕事お疲れさま～」「夜ご飯何にする？」など微笑ましいやりとりが聞こえてきます♪

トランプ…神経衰弱、ババ抜き、ふたのしっぽなど友だちや職員を誘って楽しんでいます。子どもたち同士でルールを教え合う姿も増えてきて微笑ましいです。繰り返し遊んで、熱戦を繰り広げています！！

2月の行事予定

- 2日（金） 豆まき集会
- 6日（火） 交通安全集会
- 7日（水） 身体測定
- 14日（水） 誕生会
- 20日（火） 防災集会
- 22日（木） 避難訓練



※毎週水曜日はバイキング給食です。
※毎週月・金曜日は英語であそぼうがあります。